

Fecha: 14-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Tres corredores de buses esperan las licitaciones

Pág. : 2
Cm2: 66,3
VPE: \$ 159.549Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Hace 1 año:
14 de febrero de 2025

Tres corredores de buses esperan las licitaciones

Si bien la atención de las autoridades está puesta en el impacto que tendrán las obras que se llevan adelante en el Gran Concepción con miras al inicio del año escolar el 5 de marzo, también hay proyectos que dejarán encaminados al cierre del Gobierno.

Uno es la construcción de tres nuevos electrocorredores para la intercomuna, que suman 23,5 kilómetros de pistas segregadas para el transporte público distribuidas en las rutas 160 (San Pedro de la Paz-Coronel). Los otros son Ruta 150 (Concepción-Penco) y Autopista Concepción-Talcahuano. La apertura técnica y económica de las dos licitaciones (una agrupa a la Ruta 150 y Autopista, y la otra solo a la ruta 160) que lleva adelante la Dirección General de Concesiones del MOP, se realizarán entre julio y agosto, para adjudicar los dos contratos, que suman \$398 millones de dólares, a fines de 2025 e iniciar obras a mediados de 2030.